

## Oldtimerfreunde Schaufling

Die ersten drei Stammtische des schauflinger Oldtimerclubs führten in diesem Jahr ins Gasthaus „Zur Linde“ in Euschertsfurth bei Lalling, in den Landgasthof Düllhof in Ensmannsberg bei Schaufling und in das Gasthaus "Zur Säge" in Auerbach.

Damit war der Auftakt zur Oldtimer-Saison 2018 gemacht.

Traditionell am Karfreitag wurde wieder der Vereinsausflug begangen. Diesmal wurde das große Bauern-Technik-Museum im Gallhuberhof in Dietach bei Steyr angesteuert. Der Bus war bis auf den letzten Platz besetzt und wurde von Vereinsmitglied Adolf Kopp gesteuert. Nach der Besichtigung der gigantischen Sammlung ging es zum Fischessen in den Landgasthof „Wirt im Feld“ und danach weiter nach Schärding. Dort hatten die Vereinsmitglieder die Möglichkeit zu einem Stadtbummel und zur Einkehr ins Wirtshaus zur Bums´n zum Kaffeetrinken.

Der April-Stammtisch wurde dann im Berggasthof Ulrichsberg abgehalten. 16 Oldtimer-Fahrzeuge kamen bei diesem Frühschoppen zusammen. Bei bestem Wetter konnte man die Sonnenstrahlen im Biergarten genießen.

Auch in diesem Jahr hieß es für den Verein wieder auf zum Festauszug zum Frühlingsfest des VDK Deggendorf. Ausnahmsweise einmal ohne Regen und auf trockenen Reifen.

Die ersehnte Frühjahrsausfahrt fand am 29. April statt. Ziel war das „Landhotel Zum Singenden Musikantenwirt“ in Schweinhütt bei Regen. Bei schönstem Sommerwetter konnte die Ausfahrt abgehalten werden.

Am ersten Mai besuchten die Oldtimerfreunde das Maibaumaufstellen der KLJB Schaufling und am 12. Mai ging es auf zum Hallenfest der Freiwilligen Feuerwehr Schaufling.

Einige Mitglieder fuhren auch wieder zum Oldtimertreffen des Bayerwald-Bulldog-Oldtimerclub Maierhof in Rattenberg und zum 12. Schwarzacher Oldtimertreffen bei Bogen.

Im Juni lud Vereinsmitglied Josef Bielmeier zum Oldtimerstammtisch in den Grabmeier Keller ein. Mit Freude machte man sich auf den Weg zu ihm nach Metten.

Die Jugend-Abordnung ;-) der Oldtimerfreunde Schaufling steuerte am selben Tag das Treffen der Eicher- und Oldtimertraktoren in Stephansposching an.

Julia Lang  
Schriftführerin